

■ Monsieur Bertrand Julien-Laferrière quitte ses fonctions de Directeur Général

Paris, le 8 juillet 2014

Le Conseil d'Administration de la Société Foncière Lyonnaise (SFL), s'est réuni ce jour à l'initiative de son Président, Monsieur Juan José Brugera Clavero.

Le Conseil d'Administration a évoqué la situation de la société et a constaté que la stratégie suivie était la bonne et sera poursuivie. Toutefois, en raison de divergences entre le Conseil d'Administration et le Directeur Général sur les priorités de la Société dans le cadre des modalités de mise en œuvre de cette stratégie, le Conseil d'Administration a décidé de mettre fin aux fonctions de Bertrand Julien-Laferrière comme Directeur Général de SFL.

Le Conseil d'Administration remercie Bertrand Julien-Laferrière pour sa contribution à la consolidation du positionnement de SFL sur son marché.

Monsieur Nicolas Reynaud continuera d'assurer les fonctions de Directeur Général Délégué.



A PROPOS DE SFL :

Leader sur le segment prime de l'immobilier tertiaire parisien, la Société Foncière Lyonnaise se distingue par la qualité de son patrimoine évalué à 4,1 milliards d'euros, avec des immeubles concentrés dans le Quartier Central des Affaires de Paris (Louvre Saint-Honoré, Edouard VII, Washington Plaza...) et par la qualité de son portefeuille de clients, constitué de sociétés prestigieuses opérant dans le secteur du conseil, des médias, du digital, du luxe, de la finance et de l'assurance.

MARCHÉ DE COTATION :

Euronext Paris Compartiment A
– Euronext Paris ISIN
FR0000033409 – Bloomberg :
FLY FP – Reuters : FLYP PA

NOTATION S&P : BBB- stable

www.fonciere-lyonnaise.com